

Manténgase informado sobre el sarampión en Alberta

Marzo 14, 2025 [Consultas de la Prensa](#)

El gobierno de Alberta pide a los habitantes de Alberta que estén al tanto con los síntomas del sarampión y que accedan a los servicios de salud para protegerse y prevenir una mayor propagación.

Los casos de sarampión están aumentando en todo el mundo, y numerosos países y destinos de viaje están notificando los brotes. Se han identificado casos en varias provincias canadienses, incluido un brote identificado recientemente en el norte de Alberta.

Hasta el 13 de marzo, los funcionarios de salud han confirmado seis casos de sarampión en la provincia, y aunque todos estos casos son parte de un solo hogar, esto genera preocupaciones sobre la posibilidad de una mayor propagación de esta enfermedad altamente contagiosa.

El sarampión es una enfermedad extremadamente contagiosa y se propaga fácilmente por el aire. Las personas nacidas en o a partir de 1970 que hayan recibido menos de dos dosis de la vacuna contra el sarampión son susceptibles a la infección. Las personas que han recibido menos de dos dosis de la vacuna contra el sarampión y están embarazadas, menores de un año, son adultas y/o tienen un sistema inmunitario debilitado corren el mayor riesgo de sufrir complicaciones por el sarampión.

"El sarampión no es solo una enfermedad leve de la infancia, es una enfermedad grave y altamente infecciosa que puede tener consecuencias devastadoras. Afortunadamente, tenemos una vacuna altamente efectiva con un historial de seguridad comprobado desde hace mucho tiempo. Todos deben tomarse el tiempo para revisar su registro de inmunización para asegurarse de que están completamente inmunizados. Nadie debería tener que soportar las consecuencias de una enfermedad que podemos prevenir".

Dr. Mark Joffe, director médico de salud

La vacuna contra el sarampión es muy eficaz para prevenir infecciones y complicaciones. En Alberta, la vacuna contra el sarampión se ofrece gratuitamente a los habitantes de Alberta que reúnan los requisitos a través del programa de inmunización financiado con fondos públicos de Alberta.

Si se desarrollan síntomas de sarampión, se recomienda que las personas se queden en casa y llamen a Health Link al 811 antes de visitar cualquier centro o proveedor de atención médica, incluida una clínica o farmacia de médico de familia.

Los síntomas del sarampión incluyen:

- fiebre de 38.3° C o más
- tos, secreción nasal y/o ojos rojos
- una erupción roja con manchas que aparece de tres a siete días después de que comienza la fiebre, generalmente comienza detrás de las orejas y en la cara y se extiende por todo el cuerpo y luego a los brazos y las piernas.

Los habitantes de Alberta que no estén seguros de su historial de inmunización, o del historial de inmunización de sus hijos, pueden enviar un mensaje de texto con la palabra "vaccine record" al 88111, llamar a Health Link al 811 o a [su oficina de salud pública local](#). Los habitantes de Alberta también pueden enviar un mensaje de texto con la palabra "measles" al 88111 para recibir información sobre la salud del sarampión en su dispositivo móvil. Comuníquese con su proveedor de atención primaria para que le aconsejen qué vacunas son las mejores para su salud.

Para obtener más información sobre la inmunización infantil de rutina, visite [ahs.ca/immunize](#).

Para obtener información adicional sobre la enfermedad del sarampión, visite [www.ahs.ca/measles](#).

Datos rápidos

- El sarampión puede ser peligroso porque:
 - Una de cada 10 personas con sarampión contraerá infecciones del oído medio o de los pulmones.
 - Una de cada 1,000 personas con sarampión contraerá encefalitis (inflamación del cerebro), que puede provocar convulsiones, sordera o daño cerebral.
 - De una a tres de cada 1,000 personas con sarampión morirán.
- Más del 90% de las personas que no son inmunes al sarampión y que entran en contacto con el virus se infectarán.
- Los niños de Alberta suelen recibir la primera dosis de la vacuna contra el sarampión a los 12 meses de edad y la segunda dosis a los 18 meses de edad. Los niños que recibieron dos dosis de la vacuna se consideran protegidos.

- Los adultos nacidos en 1970 o después deben tener un historial documentado de dos dosis de por vida de la vacuna contra el sarampión espaciadas al menos cuatro semanas si no tienen antecedentes de enfermedad confirmada por laboratorio o evidencia serológica de inmunidad contra el sarampión.
- Los adultos nacidos antes de 1970 generalmente se consideran inmunes al sarampión, ya que el sarampión circulaba ampliamente antes de 1970. Es posible que se recomiendan una o dos dosis de la vacuna si usted es un trabajador de la salud, estudiante en una institución educativa superior o viaja fuera de Canadá.

Enlaces relacionados

- [Inmunización y vacunas](#)
- [Infórmese sobre el sarampión](#)

Consultas de la Prensa

[Andrew Livingstone](#)

587-545-7075
Director de Comunicaciones, Salud